
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菖蒲保健センター 

２０２６年以降に除却へ 

菖
蒲
総
合
支
所 

２６
年
以
降
に 

支
所
機
能
は
縮
小
へ
！ 

 

疑問・市役所はどこに 

移転するの？ 

答・不明です！各地域

からの交通網整備 

（アクセス）も不明！ 

☆新築費用は 

８５億円！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

国・総務省、財
務省の意向に
よるリストラ
計画です！ 

 
 

中央保健センターは除却
新市役所そばに建て替え 

ワンストップ・サービス、1 カ所で用が足り便利に？→市役所から遠くなる地域が増えるだけ 

 

◆
久
喜
市
議
会
で
は
、
２
月
定
例
会
で
「
久
喜
市
総
合
複
合
施

設
整
備
検
討
委
員
会
条
例
」
が
可
決
し
（
共
産
党
は
反
対
し

ま
し
た
）
８
月
６
日
ま
で
委
員
を
募
集
。
そ
こ
で
基
本
構
想

の
策
定
・
整
備
に
つ
い
て
調
査
・
審
議
さ
れ
る
と
い
い
ま
す
。 

◆
し
か
し
、
策
定
さ
れ
た
個
別
施
設
計
画
の
く
わ
し
い
内
容
が

市
民
に
知
ら
さ
れ
て
い
な
い
こ
と
が
、
最
大
の
問
題
で
す
。

市
民
負
担
や
暮
ら
し
へ
の
影
響
が
大
き
す
ぎ
ま
す
。 

市役所、建て替えへ？（2026 年以降に） 

 鷲宮保健センター 
２０２６年以降に除却へ 

 

現市役所は、まだまだ数十年は使えます！ 

提案します！ 

◆党議員団の意見 

☆使える建物は、長持ち

をさせながら、ずっとだい

じに使う。市役所は６年

前、耐震補強に 11 億円

かけたばかりです。 もっ

たいない！ 

保健センター 

そ
の
①
新
市
役
所
建
設
の
影
響
で
・
統
廃
合
へ 

行政機能 

栗橋総合支所 
2024 年除却し、栗橋市民プラザ
（新築）に縮小して移転へ 

将
来
の
人
口
減
や
財
政
難
を 

理
由
に
し
た
「統
廃
合
」 

  

国
は
、
全
国
の
市
町
村
に
対
し
、
将
来

の
人
口
減
な
ど
を
見
据
え
、
公
共
施
設
の

管
理
計
画
を
立
て
直
す
よ
う
指
導
を
し

て
き
ま
し
た
。
リ
ス
ト
ラ
の
推
進
で
す
。 

◆
市
は
庁
舎
建
て
替
え
を
軸
と
す
る
「新

総
合
複
合
施
設
整
備
事
業
」
を
、
２
年
程

度
で
基
本
構
想
・基
本
計
画
策
定
に
取
り

組
み
ま
す
。
集
約
化
す
る
施
設
や
工
程
、

手
法
な
ど
を
議
論
す
る
場
と
し
て
、
本
年

度
下
半
期
を
め
ど
に
検
討
委
員
会
を
立

ち
上
げ
る
。
「
合
併
推
進
債
」
を
使
え
る

２９
年
度
ま
で
の
完
了
が
目
標
。 

◆
３
月
に
策
定
し
た
個
別
施
設
計
画
で

は
、
市
役
所
新
庁
舎
を
建
設
し
、
分
散
す

る
行
政
機
能
（
支
所
）
を
集
約
化
す
る
方

針
を
掲
げ
ま
し
た
。
新
庁
舎
に
併
設
す
る

保
健
・
子
育
て
複
合
施
設
（
保
健
セ
ン
タ

ー
）開
設
も
描
い
て
ま
す
。 

◆
保
健
・
子
育
て
施
設
の
削
減
は
中
央
、

菖
蒲
、
栗
橋
（
鷲
宮
保
健
セ
ン
タ
ー
（
フ
ァ

ミ
リ
ー
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
、
久
喜
地
域

子
育
て
支
援
セ
ン
タ
ー
な
ど
も
対
象
に
。 

◆
各
支
所
・
保
健
セ
ン
タ
ー
と
も
、
今
市

民
が
使
っ
て
い
る
大
事
な
施
設
で
す
。
市

民
に
と
っ
て
は
、
地
域
の
財
産
で
あ
り
、

暮
ら
し
を
守
る
拠
点
で
す
。
サ
ー
ビ
ス
の

低
下
に
な
る
統
廃
合
に
は
反
対
で
す
！ 

 

鷲宮総合支所 
2026 年以降に行政機能廃止へ 
支所機能は、新市役所に移転か？ 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 
 

◇
市
民
サ
ー
ビ
ス
の
水
準
は

下
げ
な
い
で
守
る
！ 

◇
主
な
公
共
施
設
は
、
耐
震
診

断
を
行
い
、
長
寿
命
化
計
画

を
立
て
る
！ 

◇
子
育
て
支
援
・
若
者
定
住
促

進
策
で
人
口
減
少
に
ス
ト

ッ
プ
を
か
け
ま
す
！ 

     

栗橋保健センター 

２０２６年以降に除却 

日本共産党久喜市議団（195号） 

市議団ニュース
 

 

現市役所はまったく健全！ 
◆９月議会において、劣化診断でも 

極めて良好な状態であると認めまし

た。診断の 1つ「中性化試験」では、 

「38カ所のうちゼロが 32カ所。他も 

わずかな数値で、コンクリートのアル

カリ度が健全との結果が判明！」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆
通
常
、
鉄
筋
コ
ン
ク

リ
ー
ト
の
ビ
ル
の
耐

用
年
数
は
、
６
０
年
く

ら
い
と
い
わ
れ
ま
す
。

し
か
し
、
建
築
業
界
な

ど
で
は
、
耐
震
補
強

や
、
定
期
的
な
大
規
模

修
繕
を
や
れ
ば
、
百
年

は
使
え
る
。
と
い
う
の

が
定
説
で
す
。 

市
役
所
は
、
ま
だ 

数
十
年
使
え
ま
す
！ 

◆
久
喜
市
は
、
計
画
的

な
修
繕
で
は
な
く
「
問

題
が
起
こ
れ
ば
直
す
」

と
い
う
「
事
後
保
全
」

の
や
り
方
を
と
っ
て

き
ま
し
た
。 

事
後
保
全
は
「
劣
化

し
た
ら
直
す
」
と
い
う

「
そ
の
都
度
対
応
」
こ

れ
で
は
、
責
任
あ
る
管

理
は
で
き
ま
せ
ん
。 

    

◆
「
劣
化
診
断
調
査
」

を
行
い
、
定
期
修
繕
を

実
行
し
、
長
寿
命
化
を

図
り
、
予
防
保
全
に
転

換
す
る
こ
と
が
、
市
民

の
財
産
で
あ
る
公
共

施
設
の
管
理
責
任
を

任
さ
れ
た
市
の
と
る

べ
き
正
し
い
方
針
で

す
。 

  ◆
公
共
施
設
の
こ
れ
か

ら
に
つ
い
て
、
今
後
は 

ア
ン
ケ
ー
ト
も
予
定
し

て
い
ま
す
。 

 

多
く
の
皆
さ
ま
か
ら

の
ご
意
見
、
ご
提
案
を 

お
待
ち
い
た
し
ま
す
。 

  

建
築
物
の 

耐
用
年
数
は 

 

◆温水プール◆ 
ごみ焼却の熱利用で「温浴施設」 
 

※市は「プールは市内に１つで良い」と

いう理由から、既存のプールは廃止へ。 

☆そもそも、プラスチックを分別せずに

燃やす計画がおかしい。時代の流れに逆

行している！今からでもやめるべきだ 

☆鷲宮と菖蒲のプールは「2026 年以降

に除却（とりこわし）くりはしＢ＆Ｇは 

2030年以降に除却。 

☆地域での利用者は多く、利便性を向上

させる工夫や努力が必要です！ 

 

ご
意
見
を 

私たちは 

考えます！ 

 

「地
域
の
問
題
」と
し
て
考
え
ま
し
ょ
う
！ 

そ
の
②
新
ご
み
処
理
施
設
建
設
の
影
響
で
・
統
廃
合
へ 

そ
の
③
市
内
に
１
カ
所
で
良
い
、
の
理
由
で
統
廃
合
へ 

そ
の
他
・事
業
の
サ
ー
ビ
ス
そ
の
も
の
を
行
わ
な
い 

 

予
防
保
全

に
転
換
を
！ 

◆通所型障がい者施設◆ 

※市は「社協」「敬和会」に指定管

理委託している施設は「譲渡」し、

事業は廃止（撤退）する考え。 

☆事業者も保護者も困惑。事業が安

心して継続できるよう、最低でも、

これまで通りの条件を提示すべき

ではないでしょうか？ 

☆障がい者福祉事業は 

市に公的責任があるはず。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆福祉センター◆ 
※市は「合併前からの施設で温浴施設が

でき、維持費用がかかるので廃止する」 

☆費用などは合併前からわかっていたこ

とであり、なぜ、今になって言い出すの

か？ これまで 多くの高齢者に使わ

れ、喜ばれています。もっと「高齢者に

も優しい街づくり」をしましょう！ 

☆地域で親しまれている福祉セ 

ンターとして大事にして行きたい 

ものです。 

 

◆集会所◆ 

※特に、旧久喜地区に地元住民の活

動拠点としている集会所について、

地元に譲渡・廃止を迫っています。 

☆譲渡後の維持管理の労力や、財政

負担を考えるなら、「譲渡」は困難

です。市民に無理難題を押し付ける

ことはすべきではありません。 

☆教育集会所の譲渡も、地元負担が

大きく、統廃合はやめるべきです。 

 

◆保健センター◆ 

「市に１か所で良い」という理由

（他は余剰施設と見ている！） 

☆合併前から、そして特にこの間、

コロナ禍で、保健センターは重要な

役割を果たしてきています。各種健

診も含め、だいじであり廃止という

選択は「ありえません！」 

☆「地域にひとつの 

保健センターは必要！ 

 
 

◆公民館をコミュニティ
センターに変える◆ 
※市は、社会教育施設としてでは

なく､コミセンにして貸館事業に

変える考えです。 

☆しかし、公民館は「学びを地域

に還元する学習施設」です。 

☆「社会教育に精通した職員と市

民が共に育ちあう場」なの 

です。 
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